

Alessandri rechazó el "dejar hacer"

en política económica

Conferencia en la UDI

EL ex Presidente de la República, Jorge Alessandri Rodríguez, afirmó que se equivocan profundamente algunos personeros de la Iglesia y otros sectores que lo han acusado, en materia económica, de ser partidario de la política de "laissez faire, laissez passer" (dejad hacer, dejad pasar).

Indicó que quienes formulaban estas críticas, más bien demostraban superficialidad en el análisis de los problemas políticos del país, ya que durante toda su vida pública él se preocupó de dotar al Estado de los adecuados elementos de resguardo y fiscalización para evitar excesos y atropellos.

El gobernante sostuvo, asimismo, que siempre tuvo como norte el bien social y favorecer a los sectores más modestos del país.

Los conceptos de Alessandri fueron vertidos durante una conversación que sostuvo con alrededor de 150 profesionales y miembros del Instituto para una Sociedad Libre, vinculados a la Unión Demócrata Independiente, en su sede de Avenida Suecia 286.

VISITA PRIVADA

Personeros de la UDI, consultados por LA TERCERA, declinaron proporcionar una versión oficial o extraoficial de lo tratado, señalando que el compromiso con el ex Presidente fue de que se

trataría de un encuentro privado, en el cual entregaría una especie de testimonio de vida desde el gobierno de su padre, don Arturo Alessandri Palma, hasta la actualidad.

Sin embargo, otras fuentes permitieron reconstruir parcialmente la exposición del ex Jefe de Estado.

Se supo que realmente hizo una proyección histórica sobre las dos administraciones de su padre, así como también de los gobiernos del general Carlos Ibáñez del Campo.

Criticó con dureza los malos hábitos políticos y expresó su decepción al respecto.

ELOGIO A CACERES

Con respecto al Gobierno actual, aunque sus referencias fueron rápidas, dado el escaso tiempo presente, renovó sus elogios para Carlos Cáceres y su gestión en Hacienda, señalando que ha sido prudente y seria, y que está logrando sus objetivos.

Asimismo, con nombres y apellidos, destacó la gestión de los mandos medios,

señalando que las críticas no pueden destruir la seriedad de su trabajo, tanto en Impuestos Internos, Dirección del Presupuesto, como en la presidencia del Banco Central.

LAS ENCICLICAS

En lo espiritual, Jorge Alessandri se manifestó tradicionalmente respetuoso y fiel de la doctrina católica. Manifestó respetar las encíclicas desde el punto de vista ético, pero aclaró que sus contenidos no debían ser usados para incursionar en la política contingente.

**ANDES
MOTORS
FIAT**

RETEN TRASERO
MOTOR 147 / 1.300

\$ 174

AMORTIGUADOR
DELANTERO